

6年生学年だより



中学校進学に向けて、

確実に力をつけた2020年の総まとめ！

朝晩の冷え込みで、冬の到来を感じるようになりました。運動会、マラソン大会、音楽集会など、力を試す場がたくさんあった2学期でしたが、残すところあと4週間ほどになりました。慌しく過ぎた日々ではありましたが、子どもたちは日々の学習や大きな行事などを通して、心身ともに一回り成長することができました。12月は2学期の締めくくりの月でもあり、1年の締めくくりでもあります。落ち着いて学習に取り組み、締めくくりにふさわしい月になるよう、指導していきたいと思っておりますのでご協力よろしくお願いいたします。

お知らせ・お願い

ほほえみカードを持ち帰りました。お手数ですが、コメントの記入をお願いします。
12月4日（金）しめきりです。

○積雪不通時を想定した集団下校訓練について

積雪等による通学路の不通を想定し、迂回して集団下校する訓練を実施します。迂回するグループ（★）は、家に着く時間が通常より遅れることが予想されます。また、緊急時の帰宅先に帰ることになるので、下校時に直接習い事に行くことはできません。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

令和3年1月6日（水）14：05下校開始

下校ルート	集団下校グループ（★迂回するグループ）
倉見側坂道	倉見 杉瀬
グリーンハイツ側階段を通りません	★エクセル ★緑が丘1・2・3・4丁目 ★野山 ★グリーンハイツ ニュータウン ハイタウン 諏訪 中津幡 花水木・太白台 加賀爪
その他	学童

除雪当番

雪のシーズンに入ります。毎年、学校の玄関前の除雪の仕事を、高学年がお手伝いしています。月・金曜日は5、6年生のボランティア、火曜日は6年1組、水曜日は6年2組が除雪の当番になります。

除雪の目安は、積雪が10cm程度の朝です。7時40分からの作業になりますので、早めに登校し、協力して除雪に取り組めるように配慮をよろしくお願いいたします。



冬の服装について

6年生は身なりでもお手本となってほしいと思います。冬の服装でもお手本となり、中学校に向けて準備できるよう、ご協力をお願いします。

- ・防寒着（手袋・マフラー等も）に記名する。ジャンパー・カッパズボン等にはひもを付けて、登校後は玄関フックにかける。
- ・カイロは持ってこない。
- ・スクールベスト、スクールセーター着用の場合は黒か紺のものとする。
- ・スカートの下にタイツ（黒か紺）を履いてもよいが、体育の場合は靴下で行う。（準備をお願いします。）

